

1978 wurde Josef Wittmann wieder Hauptbrandinspektor, Stellvertreter Franz Feiertag, Kassier blieb Anton Windisch. In diesem Jahr erwarb unsere Feuerwehr wieder mit Hilfe der Patinnen, des Landes Steiermark und der Gemeinde Söding ein Kleinlöschfahrzeug mit Bergeausrüstung, Marke Mercedes. Dieses wurde im Juli 1978 von Bürgermeister Johann Hörmann feierlich an HBI Wittmann übergeben.

1981 wurde Josef Wittmann wieder Hauptbrandinspektor, Franz Feiertag Oberbrandinspektor. Zum Nachfolger von Franz Holzapfel, der das Amt des Schriftführers mehr als 25 Jahre ausgeübt hatte, wurde Franz Gotthard ernannt. Den langjährigen Kassier Anton Windisch löste Johann Fromm ab. Die beiden verdienstvollen Verwalter wurden zu Ehrenmitgliedern der FF Söding ernannt.

Im Zuge der Renovierung des Festsaaes im Jahre 1983, die zur Gänze von den Kameraden durchgeführt wurde, wurden ein neuer Parkettboden verlegt und neue Tische und Sessel angeschafft.

Bei der Neuwahl 1986 wurden die Kommandanten Wittmann und Feiertag bestätigt. Zum Kassier wurde Johann Schmiedbauer ernannt. Durch Unterstützung der Bevölkerung, der Gemeinden Söding und Attendorf und des Landes Steiermark konnte im selben Jahr ein Mannschaftstransportfahrzeug, Marke VW-Allrad, angeschafft werden, welches im Zuge der Wappenverleihung an die Gemeinde Söding in Dienst gestellt wurde.

1987 wurde Josef Fuchs neuer Kassier.

Bei der Generalüberholung des Tanklöschfahrzeuges im Jahre 1988 wurde eine Straßenwaschanlage installiert und das TLF neu lackiert. Zwei neue Tauchpumpen wurden angeschafft.

Bei der 100-Jahrfeier am 10.9.1989 wurde an Ehrenhauptbrandinspektor Felix Klug und an Hauptbrandinspektor Josef Wittmann der Ehrenring der Gemeinde Söding durch Bürgermeister Johann Hörmann verliehen. Eine neue Tragkraftspritze wurde in Dienst gestellt.

